

El estadio Nemesio Diez, la casa del Pachuca

Desde que Guillermo Almada asumió como técnico, los Tuzos no se han cansado de humillar al Toluca ante su gente

Está claro que desde la llegada de Guillermo Almada al timón, el estadio Nemesio Diez se ha convertido en casa de los Tuzos del Pachuca y para la muestra lo sucedido en la ida de la gran final del

Apertura 2022.

No hay un estadio en el que los hidalguenses hayan anotado más goles jugando de visitante que la famosa Bombonera, donde los Tuzos se han encargado de humillar a los Diablos Rojos.

Desde que Guillermo Almada asumió como técnico, Pachuca ha visitado tres veces al Toluca en su casa y, en los tres

encuentros, no solo ganó, sino que goleó.

En total, son 12 goles los que el club hidalguense le ha anotado al Toluca en el Nemesio Diez en estos últimos tres partidos que se han enfrentado ahí.

En la jornada 10 del Clausura 2022, Pachuca se metió a La Bombonera para derrotar a los choriveros por un marcador de 3-0, con goles de Víctor Guzmán,

Nicolás Ibáñez y Yairo Moreno.

En este Apertura 2022, pero en fase regular, en partido correspondiente a la fecha once, otra vez los Tuzos saldrían victoriosos de su visita a Toluca, ahora por un marcador de 4-1.

Por último, este jueves, en la ida de la gran final, Pachuca hizo pedazos al equipo dirigido por Nacho Ambríz y lo derrotó 5-1.

SECCIÓN B

SÁBADO 29 DE OCTUBRE DE 2022

TOLUCA 1-5 PACHUCA



Carlos Vela sobre ser campeón con el LAFC: 'Es lo mejor que me puede pasar en mi carrera'

El mexicano, con el conjunto angelino, disputará la Final de la Conferencia Oeste de la MLS ante Austin FC

El próximo domingo 30 de octubre Los Angeles FC se medirá ante Austin FC en la Final de la Conferencia Oeste por el pase a la Final de la Major League Soccer (MLS).

Y Carlos Vela, delantero del club angelino, habló sobre la posibilidad de avanzar a la Final de la MLS y poder alzar el primer título del equipo negro y oro.

"Ser campeón es lo mejor que ahorita puede pasar en mi carrera. He tenido momentos en la Selección, en Europa, aquí ganando reconocimientos individuales, pero cuando aún no has podido dar el título a tu club sabes que te falta algo. Que todavía no está completo tu ciclo en este club, y en ese aspecto me he enfocado más esta temporada en ayudar a mis compañeros, y que todo el mundo sea parte de esto", dijo Vela en declaraciones retomadas por Marca Claro.

"Estamos tan cerca. Ya no hay tiempo de guardarse nada, ponerse triste o ponerse nervioso. Ya es disfrutar de este momento, disfrutar de ese gran partido del domingo y de buscar ganar. No hay nada más que ganar", agregó.

Además, el ariete mexicano aseguró que prefiere hablar dentro de la cancha y primero tienen que vencer al Austin FC.

"Todo el mundo sabe cuán importante es este partido para nosotros, para el club, para los aficionados, para la ciudad. Creo que cuando estás en esa situación, en la que estás a dos partidos de un trofeo, no hay mucho más que decir", sentenció Vela.

FUTBOL INTERNACIONAL

Juan Reynoso ve 'menos a la Liga MX': "La MLS, a la liga mexicana, ya la superó"

El técnico que le dio la novena a Cruz Azul considera que el fútbol mexicano se está quedando atrás

La MLS cada vez gana más terreno sobre la Liga MX, para prueba esta que este año acabaron con la hegemonía del fútbol mexicano en la Cocachampions, cuando el Seattle Sounders venció a Pumas para sellar su boleto al Mundial de Clubes.

Es por eso que el exentrenador de Cruz Azul, Juan Reynoso aseguró que la liga de Estados

Unidos ya rebasó a la mexicana, pues considera que allá tienen a los mejores técnicos y jugadores están allá.

"La MLS, a la liga mexicana, ya la superó. Eso cuesta escucharlo allá, pero es así. Es una liga supercompetitiva. Muchos profesionales, y no solo jugadores, también directores técnicos, quisieran dirigir allá y no me extraña", aseguró Reynoso

en conferencia de Prensa.

Además enfatizó que la Major League Soccer (MLS) "empieza a ser el paraíso" para muchos futbolistas sudamericanos", y que estos, en el corto plazo, después de ir a Europa, "van a preferir ir a la MLS que al fútbol brasileño o mexicano", por lo que en el futuro podría ser la mejor liga del continente americano.





Atletas agradecen al gobernador

Nayarit regresa a evento nacional

Luego de 8 años de no participar, hubo representación en los Juegos Populares Conade

Carlos Alegre

Tuvieron que pasar 8 años para que Nayarit volviera a competir en los Juegos Populares que organiza la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade).

El evento nacional se celebró en Oaxtepec, Morelos, compitiendo en la disciplina de Fútbol 6x6 en ambas categorías.

Cabe señalar que la selección nayarita categoría 2004-2005 en la rama Femenil, llegó hasta la ronda de los Cuartos de Final, cayendo 2-1 ante el selectivo

de Durango.

Por su parte, las selecciones tanto Femenil, como Varonil categoría 2006-2007 se quedaron en la primera fase de este campeonato.

Eduardo Ruiz Partida, presidente de la Asociación de Fútbol Rápido del Estado de Nayarit, agradeció el respaldo para que esta disciplina volviera a su evento nacional. "Estamos muy agradecidos por el apoyo de nuestro gobernador, el doctor Miguel Ángel Navarro Quintero. Gracias al INCUFID que encabeza la licenciada Carolina Lugo Robles y a todo su personal de apoyo. Agradecer también al Comité Organizador de los Juegos Nacionales Populares, por su invitación a tan excelente torneo, mis respetos a la organización, para la cantidad de atletas. A los entrenadores de los tres selectivos y a los deportistas que representaron de manera muy digna a Nayarit en este regreso a la actividad nacional".



PUMAS

Puente del Río: "Dani Alves será tomado en cuenta"

El nuevo estratega de Universidad Nacional reiteró que el lateral brasileño es parte del plantel que estará en el Clausura 2023

Rafael Puente del Río fue presentado como nuevo estratega de Universidad Nacional. El club auriazul busca olvidar el pasado semestre y con ello, confío en un proyecto de un joven técnico mexicano.

En conferencia de prensa, el nuevo estratega auriazul dejó en claro que Dani Alves está tomado en cuenta de cara al siguiente semestre.

"Dani Alves es un histórico, un futbolista histórico, pero en el vestidor es uno más del plantel. Lo tenemos tomado en cuenta, armaremos el plantel y el cuerpo técnico más adelante", mencionó Puente del Río.

Cantera

Por otro lado, el ex estratega de Gallos Blancos de Querétaro destacó al equipo campeón sub-20 de Universidad Nacional.

"Es un campeonato que no les regalo nadie, sería incongruente que a mí como técnico joven me den una oportunidad y yo no le de las oportunidades a los chicos.", finalizó el nuevo técnico.

GP DE MÉXICO

'Checo', más rápido que Verstappen en el viernes del GP de México

El tapatío superó a su coequipero en ambas prácticas libres del Gran Premio de la Ciudad de México.

No hay duda que estamos en México. Viernes, y las gradas repletas en el Hermanos Rodríguez algo que no sucede en el resto de los circuitos que conforman el calendario. El fervor por la Fórmula 1 en la Ciudad de México está en uno de sus puntos más altos con un Sergio Pérez que tuvo un viernes positivo.

'Checo', en el Top 3 en la FP1

Después de una cargada semana para el piloto mexicano, llegó el momento de bajar la visera del casco. Al inicio de la FP1 los pilotos de Red Bull fueron los más rápidos en la pista con el neumático duro, pero en cuanto salieron los de Ferrari al circuito se adueñaron de las primeras posiciones con Carlos Sainz que se tomó el liderato, superando a Leclerc que fue segundo.

En tanto, los pilotos de Red Bull marcaron exactamente el mismo tiempo para quedarse tercero y cuarto. Tanto 'Checo' como Verstappen impusieron un tiempo de 1:20.827 en una igualdad que refleja que no hay diferencias en los monoplazas, ambos tienen las mismas armas. Sin embargo, Pérez se colocó en el tercer sitio ya que marcó su vuelta rápida antes que Max.

Quinto lugar en la FP2

Para la segunda Práctica Libre, que duró una hora y media por los tests de Pirelli, la historia se repitió. 'Checo' quedó por encima de su compañero de equipo con un tiempo de 1:21.579, sin embargo, en esta ocasión se colocó en el quinto lugar pues encima de él, quedaron Hamilton, Ocon, Tsunoda y Russell. Por su parte, Verstappen fue sexto y con ello Red Bull logró superar a los de Ferrari que no tuvieron una segunda jornada sencilla pues Charles Leclerc se fue al muro provocando una bandera roja.

De esta manera, Sergio Pérez concluyó su primer día de actividades del Gran Premio de México que desde el viernes registró gradas llenas. Lo mejor está por venir, pues este sábado será la clasificación en punto



de las 15:00 hrs.

'Checo' visualiza una dura batalla en clasificación del GP de México

Después del primer día de actividades, el piloto de Red Bull considera que la pelea con Ferrari y Mercedes será cerrada este sábado.

Positivo viernes de Sergio Pérez en el Gran Premio de la Ciudad de México. El piloto de Red Bull no salió del Top 5 en ambas prácticas libres en las que también superó a su compañero de equipo, Max Verstappen. Sin embargo, el fin de semana aún es largo y Pérez está consciente de ello pues espera una peleada sesión de clasificación junto con Ferrari y Red Bull.

"Fue un día complicado para obtener una lectura de las cosas, como es típico en México con la altitud, todo está flotando. Es muy fácil cometer errores en estas condiciones, así que, en general, creo que hemos tenido un buen día. Ferrari se ve fuerte, al igual que Mercedes, por lo que mañana será una dura batalla en la clasificación." dijo 'Checo' tras su actividad en pista es viernes.

En esa misma línea, Pérez apuntó que desde el primer instante se acopló al RB18 al ponerse al día con "bastante rapidez" por lo que una vez en confianza, espera que mañana no sea la excepción y pueda ser rápido desde la Práctica libre 3.

"La prueba de neumáticos significa que básicamente pierdes la FP2, pero así es para todos y en la FP1 tuvimos un buen ritmo y parecíamos ser competitivos." señaló Sergio.



FÚTBOL MX

Pumas presentó a Rafael Puente Jr: "Vuelvo a mi casa"

Universidad Nacional se decidió por el joven estratega mexicano para encarar el Clausura 2023.

A mediodía de este viernes, Pumas presentó a su nuevo director técnico para el Torneo Clausura 2023. Rafael Puente del Río será el nuevo estratega de Universidad Nacional, y reiteró que será con base en el trabajo pondrá al equipo del Pedregal en los primeros planos del fútbol mexicano.

La presentación en Cantera fue presidida por el Doctor Miguel Mejía Barón y el Ingeniero Leopoldo Silva.



Leopoldo Silva

"Rafael está regresando a su casa, él estuvo desde fuerzas básicas y conoce muy bien al equipo. Confiamos en el proyecto que nos trajo, estamos contentos porque aceptó la invitación que le hicimos. Estaremos trabajando día a día para conseguir los resultados".

Miguel Mejía Barón

"Yo estoy muy ilusionado con Rafael, queremos revertir la situación. Tuvimos la oportunidad de entrevistar a siete técnicos, llegamos a la conclusión de que Rafael era el indicado".

Rafael Puente del Río

"Les prometo trabajo incesante, darle a la afición de Pumas un poco de lo mucho que nos da. Hoy me siento listo para corresponder a las expectativas. Asistir a Ricardo Ferretti sin duda alguna me dio muchas herramientas. Tendría que ser muy tonto si no le aprendo algo a Miguel Mejía Barón, a alguien histórico en el fútbol mexicano". Cabe destacar que el nuevo estratega de Pumas ha estado en tres clubes: Lobos BUAP, Gallos Blancos de Querétaro y Atlas de Guadalajara. Además, tendrá contrato por solamente un torneo y buscará salvar al equipo de la multa económica.

SELECCIÓN MEXICANA

Jorge Campos mantiene su fe en que el tricolor tendrá éxito en Qatar 2022

En charla exclusiva con AS México, el tres veces mundialista refutó los pronósticos pesimistas para el Mundial. Aseguró que pelear por la bandera y escudo nacional, está por encima de cualquier polémica.

Frente a todos los pronósticos pesimistas que rondan el entorno de la selección nacional respecto a que el equipo nacional dirigido por Gerardo "Tata" Martino, tendrá debut y despedida en el Mundial de Qatar 2022 y que al final sufrirá un fracaso histórico, el tres veces mundialista y ahora analista de fútbol en la televisión, Jorge Campos le dijo a AS México en charla exclusiva que "para mí la selección puede no solo ir al quinto partido, sino al sexto y porque no la final", dijo.

Campos, sin echar las campanas al vuelo y tampoco sin sumarse a posturas triunfalistas, prefirió dar un paso al costado de todas las opiniones negativas que señalan que la selección nacional no pasará de la primera ronda.

"Desde mi época de jugador he escuchado siempre esas voces pesimistas, negativas, pero yo prefiero verlo del otro lado, pensar y decir que los jugadores tienen todo para hacer historia favorable, jugar como equipo y no depender de solo uno o dos jugadores, creo que ahí está la clave", destacó.

El guardián titular de la portería nacional en Estados Unidos 1994 y Francia 1998, así como parte del grupo que asistió a Corea del Sur, también rechazó todas esas versiones que aseguran que ahora los jugadores de la selección nacional están pensando más en sus derechos de imagen que jugar para la selección.

"Yo creo y estoy seguro de que como seleccionado en este momento todo mundo piensa en estar en la lista definitiva, no en los premios o en los derechos de imagen, creo que uno como jugador piensa en defender y poner en alto el nombre de México, de escuchar tu himno y defender la bandera, es la emoción de jugar estos partidos, de estar ahí en la selección nacional y jugar un Mundial, todo eso está por encima de derechos de imagen y de cualquier cosa", expuso.

¿Entonces que te dice las versiones que aseguran que el Chicharito y Vela, se bajaron del equipo nacional también por temas de explotación de imagen que no es justa en la selección nacional?

"Entiendo que haya intereses, pero ahora se habla de esos derechos de imagen, de estas cosas, que uno entiende, surgen por todos los intereses que ahora existen, pero te aseguro que cada seleccionado en estos momentos está pensando en quedarse en la lista mundialista que pensar en eso de los derechos de imagen", dijo.

Y añadió "tampoco soy ingenuo y no digo que no existan esos intereses, pero creo que cada seleccionado antes de pensar en los derechos de explotación de imagen debería demostrar en la



cancha su valor y que pueden llevar a la selección nacional a un sitio histórico en el próximo Mundial", precisó.

¿En tu época de seleccionado tuviste algún contratiempo por los derechos de imagen?

"Cuando me convocaron en lo que menos pensé fue en eso, a mí lo único que me importó siempre fue, poner en alto el nombre de México y creo que así piensan los seleccionados, porque uno lo que desea es jugar para tu selección antes de estar pensado en esas cosas, yo nunca tuve problemas por eso, es cierto que ahora hay muchas cosas por los intereses, pero te aseguro que en este momento todos los jugadores quisieran un sitio en la lista definitiva del Mundial".

¿Pero si debe haber premios importantes?

"Creo que lo de los premios no está mal, pero en este sentido lo que haría es que como seleccionados todo ese dinero, de los premios se lo deberíamos dar a aquellas personas que ayudan a la selección, las que no aparecen y siempre te tienen el uniforme listo, las vendas, todo lo que hacen para que te sientas cómodo,

entonces creo que ese dinero debería dárselo a estas personas que siempre han ayudado".

VELA Y CHICHARITO

¿Crees que la selección nacional puede darse el lujo de prescindir de Vela y del Chicharito?

"Creo que más allá de todo es pensar en la selección nacional en conjunto, no en un solo jugador, que yo sepa Vela dijo que no tenía interés en jugar con la selección, que prefería dejar su sitio a otros seleccionados, mientras que en el caso de Chicharito, todo mundo conoce su capacidad, pero en todos los mundiales ha pasado lo mismo, siempre ha existido la misma polémica, a nadie le das gusto".

¿Pero tu llevarías al Chicharito?

"Te insisto, es más importante la selección que un solo jugador, uno debería estar viendo de quienes irán y apoyarlos, uno solo entiende que cada técnico tiene su idea de juego y de saber a qué jugadores les gusta".

PRONÓSTICOS

¿Le tienes fe a Gerardo Martino?

"No se trata de tenerle fe a Martino, sino que yo hablo en global, siempre he apoyado al técnico que está dirigiendo, en los Mundiales hay que ver positivo y ahora le toca a Martino, ya veremos cómo es su desempeño, pero yo solo pienso de porque no podemos ir adelante, pensar en que se lograra el éxito y no estar cuestionado si te gusta esto o no".

¿Qué opinas de que el presidente de la FMF le dijo en una entrevista para AS México, que para él sería un éxito llegar al quinto partido, estás de acuerdo en eso?

"Mira, yo solo pienso y deseo que la selección tenga éxito, pero el gran mal de nuestro fútbol, de nuestra selección es que no hay planes a futuro, estamos pensando en que se logre pasar el quinto partido y cincuenta años después pensar en el sexto partido.

"Esa es la gran falla, no existen planes estructurados, no es posible que nuestras selecciones menores estén eliminadas de las competencias y parezca que todo está bien en el fútbol mexicano, que pensemos que estamos caminando al éxito cuando los hechos dicen lo contrario.

"Se exige a la selección nacional, pero vez cada cosa y alrededor lo que priva es el trabajo al día, sin pensar a futuro y es donde no avanzamos", destacó.

Campos recalzó que "algo malo se está haciendo de que no hay representación internacional en otras competencias, eso solo demuestra que los planes no son a futuro, no se piensa en un plan que en diez años nos permita ser campeones del mundo, sino que ahorita se exige el título y no hay bases para hacerlo, simplemente porque no tenemos una estructura", aseveró.

¿Entonces crees que México pueda tener éxito en el próximo Mundial?

"Porque no, escucho las mismas opiniones de todos los Mundiales, de que la mayoría nunca le ha dado posibilidades al equipo nacional, entonces ahora no me sorprende, pero yo prefiero ver hacia adelante y creer que tenemos equipo para poder hacer cosas importantes".

¿Pero qué te dice aquellos comentarios que aseguran que en este Mundial habrá un gran fracaso?

"No me extraña, insisto, es el mismo pesimismo de todos los Mundiales, nunca nadie está conforme, todos siempre cuestionan de que falta este u otro jugador, pero al final, lo que importa es lo que decida el técnico y lo que los jugadores puedan lograr, porque todo mundo señala como único culpable a Martino y al final también hay jugadores, entonces en la cancha es donde se dirá si se pudo lograr algo".

LOS DELANTEROS

"A pregunta expresa sobre quiénes serían sus tres delanteros elegidos de los cuatro que fueron incluidos en la lista preliminar de 31 seleccionados, Jorge Campos, aseguró que "creo que la selección no tiene espacio para cuatro delanteros, no por llevar tantos delanteros quiere decir que el equipo será ofensivo, al final de cuentas la decisión será acorde al gusto del técnico, es quien decide a que jugadores llevará y en este sentido creo que los cuatro tienen la misma oportunidad", destacó.

¿Pero tú a quien elegirías?

"Esa decisión corresponde a Martino, yo solo digo que la selección nacional son todos los seleccionados, se les debe juzgar como equipo, no como defensas, porteros, delanteros, entonces apoyaré a quien finalmente el técnico decida a quien llevar", finalizó.



Santi Giménez detalló 'secreto' que lo impulsó a representar al Tri

El 'Bebote' explicó por qué tomó la decisión de jugar para México

Santiago Giménez es argentino de nacimiento, pero su corazón es mexicano. Pese a tener la posibilidad de jugar para la albiceleste, el 'Bebote' no dudó ni un segundo en vestirse de verde y es que el mismo confiesa que nunca se sintió identificado con Argentina como lo hizo con México.

"Nací en Argentina, pero la verdad no me acuerdo de mis primeros años allá. Mi papá se vino a jugar a México cuando yo tenía dos años y me tocó ser mexicano. Mi conexión con Argentina es con mi familia que está allá y con el hecho de que mis padres son argentinos, pero yo me siento y siempre me he sentido muy mexicano, así que cuando llegó el momento de tomar una decisión, la elección la hice con el corazón y no con la mente.

Mi corazón me dijo que era mexicano y que no tendría por qué representar a un país del que no me sentía con pertenencia. Yo pertenezco a México y soy mexicano, y siempre fue así. Mi familia me metía dudas de que lo buscara allá, pero mi corazón no estaba ahí y hoy estoy feliz de la resolución que tomé y de lo que puedo soñar con la Selección Nacional", sentenció el 'Chaquito' en entrevista para GQ.

A pesar de que sus actuaciones en Cruz Azul lo llevaron a la Eredivisie donde ha marcado goles con el Feyenoord, Santiago aún no tiene su lugar en la lista final rumbo a Qatar 2022, por lo que podría vivir su primera gran decepción en caso de ser cortado de la convocatoria



Qatar 2022: Manuel Neuer podría perderse la Copa del Mundo con Alemania

El capitán teutón sufre problemas en el hombro desde hace más de dos semanas

Manuel Neuer, capitán del Bayern Múnich y de la Selección de Alemania, no se ha podido recuperar de su lesión e incluso el estratega de los bávaros Julian Nagelsmann, puso en duda la participación del arquero en la Copa del Mundo Qatar 2022.

"No lo sé, porque no soy vidente", respondió Nagelsmann en conferencia de prensa previo al partido de la Bundesliga del Bayern contra el Mainz. El entrenador fue cuestionado sobre la fecha de regreso de su capitán.

Neuer tiene 36 años y este podría ser su último Mundial, pero esto se puso en duda desde que sufre problemas en el hombro desde hace más de dos semanas, que lo apartó de los terrenos de juego. El último partido que Manuel Neuer disputó con su equipo fue Der Klassiker ante el Borussia Dortmund el 8 de octubre.

"No parto del principio de que no podrá jugar el Mundial, parto de hecho del principio de que podrá hacerlo. Pero desafortunadamente no soy un vidente.

Nos gustaría que pueda volver a jugar lo antes posible (...) trabajamos para que pueda regresar el fin de semana próximo. Pero no lo sé. Se trata de un hematoma que demanda reposo", sentenció el estratega.



GP MÉXICO

Antonio Pérez: "Prefiero que Checo Pérez termine 10° en el mundial, pero que gane en México"

El padre de Sergio Pérez considera que es el gran momento para que su hijo suba a lo más alto del podio en casa.

La 'Checomanía' vive su punto máximo en el Gran Premio de la Ciudad de México y hasta la propia familia del piloto de Red Bull lo siente. Antonio Pérez Garibay, padre de 'Checo', no se da abasto con fotos y autógrafos en el paddock del GPMX. En medio de esa algarabía nos brindó a AS México unos minutos para hablar sobre el presente de su hijo.

El GP de México 2022 representa para Sergio Pérez una oportunidad única de ganar frente a su público. Con ambos campeonatos ya definidos, y teniendo en sus manos el mejor coche de la parrilla, la expectativa entorno a 'Checo' es enorme. En esa misma línea, el papá de Sergio nos revela cómo se siente previo al domingo y asegura que "es el momento de 'Checo'".

"Caramba. Cada día me estreso más, siento más, se ve más. La afición, increíble, entregada al 100% a 'Checo' viene gente de todas partes del mundo. Es un gran momento, es el gran momento de 'Checo' y de México. México es el mejor país del mundo. Preferiría que terminara 10° en el campeonato, pero que ganara México" comentó para AS México.

"No me gustaría que 'Checo' fuera un ídolo de barro" Las grandes noticias sobre Pérez no paran. Apenas el jueves 27 de octubre, un día del arranque de la actividad del GP México, 'Checo' ganó el Premio Nacional del Deporte 2022 en la clase de deportista profesional. Ante ello, su padre comentó: "Es una gran satisfacción, pero más que para 'Checo' y la familia, para todos los mexicanos. Es el máximo

reconocimiento a un deportista mexicano, se debe de ver que todos los jóvenes y los padres vean que si se pueda. Ese gran sacrificio hecho en familia, unidos, que valgan la pena. Ojalá que les sirva esto para las grandes generaciones y es un trofeo dedicado a la Fundación Checo Pérez."

"Me gusta que tenga la humildad, sencillez. Más que un ídolo, no me gustaría que fuera un ídolo de barro. Que sea un hombre comprometido con su gente, con sus pasiones, con sus raíces. Me encanta ver que viene a vacacionar a México y no se va a cualquier otra parte del mundo, me encanta ver como trata a sus sobrinos, a sus hijos, su esposa, su madre, hermanos. Eso es lo mejor de Checo Pérez. Lo de piloto, es de fin de semana."

Pérez Garibay anhela que México tenga dos Grandes Premios en un año. Recién anunciada la renovación de contrato del GP de México con Fórmula 1 hasta 2025, el padre de 'Checo' no pierde la ilusión de que nuestro país pueda albergar otra carrera en el calendario con ese GP de Cancún del cual ha comentado desde hace ya bastante tiempo.

"La afición está lista, el evento de México está vendido el resto del tiempo que exista. Lo que está sucediendo es maravilloso y puede venir después del 2025 dos GPS para México. Podemos tener México, que México nunca se mueva y a lo mejor da para tener Cancún." puntualizó.



Todo esto y más disponible ahora

Disney+

PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con **3 meses** de **Disney+** incluidos

MEGACABLE

CONTRATA AHORA! 33 9650 1234 | megacable.com.mx

12 MESES SIN INTERESES EN TUS BOLETOS

TEPIC PLUS

RESERVA EN



33 3111 8770
www.tepicplus.com

CONOCE LA CATRINA MONUMENTAL EN TEPIC 30 DE OCTUBRE

*PROMOCIÓN VÁLIDA DEL 25 DE OCTUBRE AL 05 DE NOVIEMBRE 2022 *APLICA SOLO PARA TARIFA ADULTO *CAT 0% INFORMATIVO *CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES